



Les inspecteurs ne veulent plus subir les restrictions de l'ACOSS

Suite au large mouvement de grève des inspecteurs du 14 mai, l'ACOSS s'est sentie obligée de recevoir les organisations syndicales le 25, et donner quelques gages afin de calmer ces « irréductibles ».

Lors de cette rencontre, si l'ACOSS a bien laissé entendre vouloir revenir au calcul actuel de la participation financière, personne n'est dupe. Aucune avancée significative n'est actée, au contraire : la télématique embarquée, véritable outil de flicage est maintenue, ainsi qu'une limitation à 15000 kms privés.

Dans ce contexte, nous voyons bien que la seule façon de nous faire entendre c'est la démonstration massive de notre mécontentement, notamment par la Grève, les autres positions *mollassonnes* ne sont que des encouragements à tirer tous nos avantages vers le bas.

Aussi, la CGT avec d'autres forces syndicales combattives, appellent à une prochaine grève des inspecteurs le 13 juin, jour de l'Instance Nationale de Concertation (INC), pour revendiquer notamment :

Le maintien de l'actuel système de calcul de la participation financière

L'abandon de toute limitation kilométrique à titre privé puisque nous finançons cet avantage.

L'abandon de toute télématique embarquée, outils sournois de *flicage*

Un choix de gamme ouvert, notamment pour tenir compte des réalités familiales.

La CGT appelle en conséquence tous les inspecteurs à se mobiliser pour dire non aux reculs de nos avantages et pertes de salaires qu'engendrerait le projet de l'ACOSS.

Un seul mot d'ordre, on ne lâche rien et
tous en grève

Le 13 JUIN 2018

